

PEÑAS

Las Peñas siguen teniendo un papel principal de cara a la vida veraniega y, sobre todo, de cara a las Fiestas. Alguna lucía uniforme nuevo, como es el caso de "el Kuesko", a los que se veía de lejos con su flamante camiseta roja. A esta peña, además, hemos de agradecerle que organizar el concurso de bailes de salón, dentro de las fiestas. Ya comentábamos el pasado año que sería bueno que las peñas hiciesen participar a la gente, ya que, como grupos compactos, tienen muchas posibilidades de organizar actividades. Esta fue un éxito de participación y gustó al público.

La peña "el Tuburio" ha optado, como en su día hicieron "los Mocetones", por comprar su propio local para así tener su sede de forma permanente e ir transformándola a su gusto. Forman esta peña 34 personas y nos confesaban que "se lo habían pasado muy bien", cosa que no nos extraña visto los apetitosos aperitivos y comilonas que se montaban.

"Los Esclarecíos" es una peña pequeña pero muy animosa. La forman seis parejas de casados, a veces algunas más, y estaban francamente contentos. "La fiesta, fenomenal. Lo mejor, el baile de la tarde, con música que se puede bailar. Las actividades, muy bien. Y el chocolate de la diana también muy bien", nos contaba Mari Tere, mientras su marido intentaba llevársela.

Hemos echado en falta a los "Pizorras" y "Mocetones" en la subida a los toros. Este año no se han decidido a subir en su carrozas motorizadas como en pasados años.

De la peña "la Fusión" no sabemos qué decir por falta de información. Creemos que nos quería decir muchas cosas en el pregón de fiestas,... pero lo perdieron y no tenían copia. El próximo año se lo preguntaremos directamente. Este estaban muy ocupados divirtiéndose.

En fin, otro año ...más.



Peña Kuesko en la entrada de la Plaza de Toros

Pascual

CUENTAS DE LAS FIESTAS 98

GASTOS

| | |
|-------------------------------------|------------------|
| Orquestas y grupos de música | 2.360.000 |
| Seguro suspensión espectáculos | 50.588 |
| Toros (permisos y seguros) | 486.830 |
| Toros (arquitecto) | 75.400 |
| Toros (subvención Calleja)..... | 215.390 |
| Fianza | 100.000 |
| Programa (Imprenta) | 84.080 |
| Banda de Música de Almoguera.... | 175.000 |
| Pelotaris | 80.000 |
| Grupo de animación infantil | 70.000 |
| Banderas | 35.700 |
| Caldereta | 304.500 |
| Karaoke..... | 40.000 |
| | 4.077.488 |

INGRESOS

| | |
|-------------------------------|------------------|
| Chiringuito..... | 200.000 |
| Cuotas | 1.675.000 |
| Anuncios Programa | 100.000 |
| Anuncios Programa | 70.000 |
| Puestos Feria y otros..... | 23.800 |
| Subvención Castilla-La Mancha | |
| Banda | 131.250 |
| Aportación Ayuntamiento..... | 1.877.438 |
| | 4.077.488 |



DESDE EL AYUNTAMIENTO



* Sobre la instalación del parque eólico, concedida a Luria de Energía, S.A., se carecen de noticias y al parecer todavía no han instalado ningún aparato medidor.

* En julio se acordó adquirir una furgoneta para servicio público, ya que la actual estaba muy vieja y cada vez costaba más mantenerla. La furgoneta IVECO, con caja basculante, ha costado 3.284.680 pts., siendo entregada y puesta en servicio el 18 de septiembre.

* La venta ambulante sólo se permitirá

en la plaza de Juan A. Bueno en los días de mercado: martes y sábado. Se pondrán rótulos a la entrada del pueblo.

* La asociación cultural Star Pinea, entidad dedicada a fomentar la plantación arbórea, ha presentado una solicitud al Ayuntamiento para instalar un centro de adaptación de árboles en la zona del Recuévano, en una parcela perdida que hay en la primera curva subiendo a Ciruelos. El informe es favorable. A la espera de concretarse el proyecto.